Han pasado pocas semanas desde que, el pasado 2 de febrero, falleciera repentinamente el sacerdote y profesor universitario D. Miguel Lluch Baixauli, quien durante muchos años dirigió e impulsó el Instituto de Antropología y Ética de la Universidad de Navarra. La sorpresa y conmoción inicial que provoca siempre la muerte inesperada –y, para nosotros, prematura– de un ser querido, fue inmediatamente acompañada por el cálido testimonio de cariño y agradecimiento de quienes tuvieron la fortuna de conocerle y tratarle.

El Instituto de Antropología y Ética quiere sumarse a ese testimonio con esta recopilación de artículos y conferencias de D. Miguel sobre diversas cuestiones de Antropología cristiana. Con la excepción del primer texto, que es inédito, se trata de escritos ya publicados en revistas especializadas o en las Actas de los correspondientes Simposios. Al final del libro se indica la procedencia de todos ellos.

Esperamos que esta iniciativa contribuya a edificar y difundir la «visión» cristiana del hombre y del mundo (la *Katolische* o *Christliche Weltanschauung*, que diría su admirado Guardini), cuya defensa y transmisión fue para D. Miguel el empeño docente

e investigador más querido, tanto en el mundo universitario como fuera de él. Esperamos también que estos artículos iluminen la vida y animen el corazón de quienes accedan a su lectura con el alegre vigor que Miguel Lluch comunicó a todos los que nos beneficiamos de su magisterio.

Susana Aulestiarte Pamplona, 12 de marzo de 2015